

Atelier « le design au service du transport (et) des usagers »

Lundi 13 nov. 8h30/17h – au Golf du Bassin Bleu

[Je m'inscris](#)

Le transport est une thématique qui se prête bien au design thinking ! En 2016, les acteurs du domaine du transport ont exposé les différents projets de mobilité en cours de lancement sur l'île. Le Design thinking a été exploré dans ces grandes lignes. En 2017, il est désormais temps de pratiquer ensemble cette philosophie !

Invités : 15 personnes maximum provenant des secteurs privé ou public, dont l'activité est liée au secteur du transport : que cela soit l'aérien, les transports collectifs : bus, car, téléphérique, mais aussi les entreprises proposant des transports doux, vélos etc.

Inscriptions : préalables en ligne SVP

Modalités : atelier gratuit, rendez-vous après confirmation de votre inscription sur place à 8h30 au Golf

PROGRAMME

8h30 : Accueil convivial

9h00 : Introduction par Bastien Sennegon du Cabinet AKTAN : projets menés par l'Agence en matière de transport en France et à l'étranger

9h30 : Animation de la journée par un designer local.

Les participants seront actifs en groupe et verrons l'ensemble du cycle du design :

- *Empathie – compréhension des usages
- *Définition des problématiques et idéation : co-conception
- *Prototype et test
- *Analyse / retour d'expérience

12h00 : Le déjeuner est offert sur place.

14h00 à 17h00 : suite de l'atelier puis clôture par un échange.

